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B. Ordem do dia 

           Aos vinte e nove dias do mês de setembro de 2020, as 09h10 deu-se início via webconferência a

reunião da Comissão Própria de Avaliação (CPA Central) do IF Baiano conduzida pela senhora docente

Maria Aparecida Brito Oliveira, presidenta desta comissão. Se fizeram presentes também o senhor

Wezer Lismar Miranda representante docente e o senhor André Lopes da Silva representante discente

do ensino superior. Jus ficou a ausência  o representante técnico-administra vo, senhor Jardelson

Rocha Oliveira. Para condução da pauta desta reunião fora u lizado uma apresentação em

Powerpoint® onde se destacou os seguintes pontos conforme relatados a seguir.

            Ponto 1 – Apresentação da Pauta e Informes. A presidenta da CPA iniciou a reunião dando boas

vindas aos presentes, apresentando a pauta do dia e agradecendo a compreensão de todos na

subs tuição da reunião agendada, inicialmente, para o dia 22/09. Informou que foi enviado para o

gabinete da reitoria os formulários para cadastramento do representante discente e representante da

sociedade civil organizada da CPA Central para acesso e assinatura de documentos no SUAP. Destacou

ainda que em contato com a PROEN e a diretoria de Educação Superior tem recebido a atualização das

portarias locais, como as portarias de Bom Jesus da Lapa, Teixeira de Freitas e Serrinha. Apresentou

ainda que fez contato com a DGTI para ver a viabilidade da realização do novo ques onário via SUAP.

         Ponto 2 –  Formas de socialização dos dados do Ques onário de Autoavaliação 2020- A presidenta

apresentou a necessidade de definir formas de socialização e discussão dos dados tabulados no úl mo

Relatório de Autoavaliação Ins tucional e padronizar o envio das planilhas com informações separadas

por segmentos (docente, técnico, discente e sociedade civil)  e por campus para que os gestores e
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CPA's Locais tenham acesso e possam propor ações corre vas. Além do envio das informações, o

"Check-list" elaborado pela CPA Central  servirá para acompanhamento das ações. Pelo fato de não

haver a presença de todos representantes da comissão na reunião, o professor Wezer sugeriu consultar

todos da comissão e/ou mesmo propor a definição de como gerir as informações à cargo de cada

campus. Acordou-se que na reunião entre a CPA Central e CPA's Locais este tema será discu do de

forma aprofundada.

       Ponto 3 - Apresentação e Socialização da Tabulação de dados do Ques onário para as CPA’s Locais

e Coordenações de curso – A comissão trouxe para este ponto a tabulação e apresentação dos

resultados do ques onário específico direcionado às CPA’s Locais e às coordenações de curso de

graduação, com informações diversas sobre os dois segmentos. A presidenta levou para discussão e os

presentes votaram por unanimidade que os resultados fossem apresentados na próxima reunião da

Comissão. 

       Ponto 4 -Versão Preliminar do Novo Ques onário de Autoavaliação 2021 (Eixo 5-Infraestrutura) –

O professor Wezer apresentou a metodologia adotada por ele e André e sugeriu que a versão do novo

formulário fosse construída por todos, definindo-se uma nova data para elaboração. Maria Aparecida

sugeriu que a versão de Wezer e André fosse enviada para todos até o dia 02/10 e que uma reunião

com todos pudesse ocorrer no dia 06/10/20, com a disponibilização do formulário online via Google

Drive para que todos pudessem editar e via RNP para discussão online. Deliberou-se que a reunião

ocorreria das 08:00 as 17:00h a fim de que o ques onário fosse finalizado nesta data.

        Ponto 5 – Metodologia de Divulgação - Discu u-se a necessidade de reforçar a divulgação do novo

ques onário e como será realizado considerando o período da Pandemia. Levantou-se a necessidade

de cobrar novamente das CPA's Locais a devolu va dos resultados do Relatório de 2020 para o campus

e gestão. Essa questão será deba da na reunião entre a comissão Central e as Locais. Para divulgação

ins tucional junto a Ascom será necessário definir a plataforma em que será disponibilizado e o

período.

        Ponto 6 - O que ocorrer – Sem maiores considerações encerrou-se a reunião às 10h20min e eu,

Maria Aparecida Brito Oliveira, lavro esta ata que será lida e assinada eletronicamente por mim e pelos

demais membros presentes na reunião.
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